

"A un creyente serio le debe producir cierto escándalo el que la procesión del Corpus se convierta en una especie de jolgorio en el que cada uno va a lo suyo"

ha convertido en vacaciones y, en todo caso, en procesiones como una especie de parque temático. Pero no hay fervor. En el Corpus pasa un poco lo mismo. Hasta tal punto que yo creo que se ha perdido la idea de que la procesión del Corpus no es una procesión más. Es decir, mientras que en una procesión de Semana Santa lo que hay ahí son esculturas que representan a santos, en la del Corpus hay una presencia real de la divinidad. Y a mí me parece que a un creyente serio le debe producir cierto escándalo el que eso se convierta en una especie de jolgorio donde cada uno va a lo suyo. Yo hice una petición en el pregón, con todo tipo de cautela: a mí me gustaría que la procesión fuera más simbólica y que, por lo tanto, no se llevara la Sagrada Forma, sino que se llevara la Custodia y todo lo demás como una representación simbólica que hace referencia a algo que no está allí. ¿Por qué? Porque entonces sería una llamada pedagógica, podríamos decir, y no tendría ese aspecto de trivialización de algo importante, que yo creo que no es conveniente. Éste es un festejo popular y en este momento es un festejo turístico y mantener un mínimo de significado dentro de eso es muy difícil. Y al final todo se convierte en algo similar en ir a la Inda y ver a los monjes del Tíbet: pues voy a Toledo y veo a unos tíos rarísimos que se pasean por la calle. Es, bueno, pues una cabalgata. Es una trivialización del festejo y no me gusta en ese sentido.

—¿Qué le parece que la procesión salga en jueves y en domingo?

—Me sorprende muchísimo. Me parece un disparate. ¿Y por qué no hacer sesiones de mañana y de tarde?

—¿Qué opina del cardenal Cañizares?

—Creo que se está metiendo en unos asuntos que no son competencia de la

religión. A mí me recuerda a un poema de Unamuno, que era de un integrismo rarísimo, y que decía más o menos: 'mi dios es mi España y si me quitan mi España me quitan a mi dios'. Eso es un disparate. La unidad de España nada tiene que ver con la religión católica, por una razón, porque la religión se llama católica que significa universal. Y esto de intentar relacionarlo con formas políticas es meterse

en camisas de once varas. Se están adoptando unas posturas integristas muy poco sensatas.

—No comulga con la postura de la jerarquía eclesiástica, pues.

—Yo, por amor a la educación, estoy intentando que una cosa en la que yo no he intervenido, una nueva asignatura que se llama Educación para la Ciudadanía, ya que está en la ley, se haga de la mejor manera posible. La



CATEMANP
SERVICIO TÉCNICO OFICIAL



Saunier Duval

ÚNICO SERVICIO TÉCNICO OFICIAL DE LA ZONA

Ante la cantidad de empresas que se hacen pasar por servicios técnicos de Saunier Duval, queremos hacerle saber que el ÚNICO SERVICIO OFICIAL del fabricante en esta zona es Catemanp.

Consulte nuestros servicios:

- Básico
- Estandar
- Extensión de garantía 7 años
- Extensión de garantía 7 años plus
- Servicio ORO

Solicite el Carnet Oficial del Técnico

No puede tener mejor garantía. Tenga en cuenta que...

**Nadie como Saunier Duval
conoce a Saunier Duval**

www.saunierduval.es

902 100 789

clientes@catemanp.es
www.catemanp.es

CATEMANP
SERVICIO TÉCNICO OFICIAL

Saunier Duval